



## **LA CAUSERIE...** de Joël MALIN, Président du District de l'Ain de Football

Bonjour à toutes et à tous,

Fin de la saison 2023-2024 qui clôture également la mandature 2020-2024. Tout d'abord je remercie tous les bénévoles qui ont œuvré et donné de leur temps pour le district de l'AIN, avec une mention particulière pour les élus du comité de direction. Je vous remercie également de m'avoir renouvelé votre confiance ainsi qu'à l'équipe qui m'accompagnera pendant 4 ans, avec en particulier l'intégration de 3 nouvelles dames.

Je n'oublierai pas les salariés administratives et techniques qui ont fait preuve d'un grand professionnalisme pour accomplir au mieux leurs tâches qui sont de plus en plus diversifiées suite aux différentes demandes de la FFF, de la LFA et de la DTN, cela à effectif constant.

Nous aurons d'ailleurs quelques mouvements dès cette fin de saison avec les départs de Myriam, qui après 42 ans jour pour jour de bons et loyaux services va prendre une retraite bien méritée, de Fiona, notre apprentie en communication qui souhaite voir davantage que ce que nous pouvions lui proposer et de Sullivan, qui après s'être beaucoup investi pendant 1 saison et demie pour développer les nouvelles pratiques, a choisi d'orienter sa vie professionnelle vers le commerce, tout en ne restant pas très loin des terrains je crois. Pour combler ces départs, Emilie est arrivée pour remplacer Myriam et je lui souhaite de bien s'acclimater au district et aux différents interlocuteurs de clubs et nous avons lancé un recrutement pour un éducateur sportif en remplacement de Sullivan.

Faisons le point sur les différents chantiers de la mandature écoulée.

L'augmentation du nombre d'arbitres est significative. Il faut maintenant travailler sur le niveau et l'image de l'arbitrage à travers ses arbitres et que chacun trouve sa place.

Le développement des féminines avec la création d'un championnat U18, interdistrict pour l'instant, mais qui a le mérite de faire la transition entre les U15 et les seniors qui est l'aboutissement de nombreuses saisons de travail, surtout de la part des clubs.

La lutte contre la violence restera pour moi un échec et tout en maintenant une grande rigueur au niveau de la commission de discipline, il faudra multiplier les actions de préventions en direction des joueurs bien sûr, mais surtout en direction des éducateurs, des dirigeants et des parents en leur expliquant qu'avant de voir leur enfant joueur professionnel, ils doivent lui voir prendre beaucoup de plaisir en pratiquant le football. La « banane » reste primordiale !!

Je terminerai par les résultats mitigés des équipes de notre département en retenant toutefois la montée de l'équipe 1 du FBBP01 en National 1, la montée de ses U18 féminines en U19 national, les montées d'Oyonnax PVFC en Régional 1 en seniors et U18 et les montées en Régional 1 des U15 et U16 d'AIN SUD. J'en profite pour leur adresser toutes mes félicitations, sans oublier bien sûr que chacun des clubs de notre district travaille intensément pour être au meilleur niveau.

Joël Malin

# ***SUR LE TERRAIN...***

## **CES CLUBS QUI MONTENT...**

### **ESSOR BRESSE SAÔNE : LES U15 EN R2**

« C'est une joie et une fierté collective pour nos jeunes, nos éducateurs, et pour la continuité de la formation qui tient une place importante au sein de notre Club.

Notre catégorie U14/U15 vit très bien ensemble, notamment par le biais d'actions de cohésion (stage de début de saison, découverte collective du Golf Foot).

Ce groupe doit continuer à travailler avec intelligence, envie, et conserver son esprit de sportivité. La préoccupation du Club reste la fidélisation de ces jeunes joueurs et de leurs éducateurs. Cela passe aussi par le développement de nos classes à horaires aménagés. »



### **DOMBES BRESSE : LA RESERVE EN D1**

« L'accession de notre équipe réserve en D1 est historique pour notre Club. C'est la première fois qu'elle évoluera à ce niveau. Félicitations à la trentaine de joueurs et à leurs entraîneurs qui ont contribué à cette performance. 17 victoires pour 2 défaites, 11 points d'avance sur le 2<sup>ème</sup> de la poule, la satisfaction est immense ! »



### **ENTENTE SPORTIVE REVERMONTOISE : L'EQUIPE FANION EN R3**

« A Jamais dans l'histoire.... Pour la première fois l'ESR Seniors évoluera en Ligue la saison prochaine. Cette saison 2023 2024 restera dans la mémoire de toute la famille Rouge et Noir comme celle de la réussite sportive de tout un Club avec des succès marquants dans toutes les catégories. Outre les Seniors 1 champions de D1 (18 victoires, 2 nuls et 2 défaites), les U20 terminent 1ers ex aequo de leur championnat R2. »





## **Nous avons rencontré Grégory BESSET, nouveau Président de la Commission Départementale de l'Arbitrage...**

### ***Grégory, peux-tu te présenter ?***

Je m'appelle Grégory BESSET, j'ai 47 ans et je suis le nouveau Président de la Commission de l'Arbitrage du District. J'ai débuté le foot à Firminy dans la Loire. Mes premiers Clubs ont été l'AS Faure puis l'AL Fayol Gaffard, deux Clubs de quartier, populaires et multiculturels, qui m'ont très tôt fait comprendre le rôle du foot en tant que lien social. J'ai malheureusement dû mettre un terme à ma carrière de joueur suite à une grave blessure aux ligaments croisés du genou. J'ai renoué avec le monde du football dans l'Ain, lorsque mes 3 enfants ont rejoint le Club du FC Dombes - aujourd'hui le Centre Dombes Football. Je les ai d'abord accompagnés, puis de fil en aiguille j'ai donné quelques coups de main au Club, avant de rentrer au Comité directeur.

Dans le même temps j'ai pris le sifflet pour aider le Club en manque d'arbitres sur les matchs jeunes. J'ai pris goût à la fonction et j'ai passé ma formation d'arbitre officiel dans le Rhône où j'ai terminé 1<sup>er</sup> de ma promotion. Depuis 3 saisons j'officie dans l'Ain, essentiellement en D2.

### ***Qu'est-ce qui te motive dans l'arbitrage ?***

Même s'il faut parfois faire face aux contestations et critiques, l'arbitrage est une belle école de la vie. C'est une mission à responsabilité, valorisante, qui oblige à prendre des décisions importantes en un temps limité. L'arbitrage permet par ailleurs de faire de belles rencontres, que ce soit avec d'autres arbitres ou avec des joueurs, coachs ou dirigeants. Même si nous ne sommes pas toujours d'accord j'apprécie les échanges qui permettent une meilleure compréhension. Je fais volontiers le parallèle entre mon métier d'enseignant et l'arbitrage, 2 rôles dans lesquels il s'agit de réguler les relations sociales, d'apaiser les tensions, de poser un cadre pour permettre à chacun de s'épanouir.

### ***Tu es le nouveau Président de la CDA, peux-tu nous en dire plus ?***

J'ai rejoint la CDA il y a 2 ans. La saison dernière j'étais chargé des désignations. Romain Jarjaval - avec qui nous partageons beaucoup ayant décidé de passer la main, c'est tout naturellement que j'ai accepté de prendre la suite. Notre nouvelle équipe aura 2 priorités :

\*L'optimisation des relations avec les clubs en allant à leur rencontre pour échanger, en les aidant à mettre en place des actions de sensibilisation à l'arbitrage afin que l'arbitre soit vu par tous comme un acteur du jeu comme un autre, avec ses qualités et ses défauts.

\*L'élévation du niveau de nos arbitres. Nous sommes fiers d'avoir, grâce aux formations initiales et nos actions de fidélisation, atteint le chiffre de plus de 200 arbitres dans le District. Même si tous sont remplis de bonne volonté, ils ont besoin d'être aidés pour aborder leur rôle avec sérénité. Pour cela nous allons mettre en place un meilleur suivi avec entre autres plus de formations continues au cours de la saison.

Vous l'aurez compris, je suis convaincu que si l'on veut continuer à développer l'arbitrage et inciter les jeunes à s'investir il faut améliorer l'image de l'arbitre et la valoriser. Ceci est le rôle de tous. Je sais que de nombreux Clubs l'ont compris et mènent une politique volontariste dans ce domaine, et je les en remercie. Qu'ils sachent que nous les encourageons et les soutenons dans cette voie. Que tous sachent que notre Commission reste à l'écoute et à leur disposition pour des initiatives communes.

## COMIMPRESS, PARTENAIRE DU DISTRICT

Le District est heureux d'avoir prolongé son partenariat avec **COMIMPRESS**, partenaire historique, qui rejoint donc notre business club.

**Nous avons rencontré Jenny GATHERON, Commerciale.**

***Jenny, pouvez-vous nous en dire plus sur votre entreprise ?***

L'imprimerie Comimpress est une entreprise familiale, existant depuis 1935, et qui a réussi à grandir et à s'adapter à l'évolution du marché.

Notre parc machine nous permet une grande polyvalence.

Nous pouvons répondre, en interne, à de multiples demandes complémentaires :

Création, Impression, Etiquette de vins en bobine, Routage, Broderie et flocage textile, Covering Véhicule, Grands formats etc...

Nos équipes vous accompagnent à chaque étape de votre projet.

Esprit d'équipe, rigueur, dynamisme, persévérance, réactivité : autant de valeurs fortes auxquelles nous nous identifions pleinement.

C'est donc tout naturellement que Comimpress est devenue, au fil des années, partenaire de nombreux événements sportifs et culturels.

Notre engagement traduit notre volonté de participer à la vie locale de manière active.

Contacts:

231 avenue de Parme, Bâtiment B, 01000 Bourg-en-Bresse

06 24 43 57 46

[Comimpress.fr](http://Comimpress.fr)



# PROLONGATIONS...

## JOURNEE DEPARTEMENTALE DU FOOT FEMININ

**Retour à Montmerle sur Saône sur les terrains du Club local de Foot 3 Rivières pour l'édition 2024.**

Le samedi 25 mai, ce sont 240 joueuses qui ont célébré cette traditionnelle fête du foot féminin placée cette année, actualité oblige, sous le signe des futurs Jeux Olympiques.

10 équipes U9, 10 équipes U11, 4 équipes U13 et 5 équipes U15 ont ainsi représenté différentes nations qualifiées pour Paris 2024, dont la France bien sûr, les Etats-Unis, l'Allemagne, le Japon, la Nouvelle Zélande, le Brésil...

Toutes ces équipes ont disputé plusieurs rencontres et se sont essayées au golf-foot (une découverte pour la plupart), et au tennis ballon pour les plus grandes.

De l'avis de toutes, la fête a été réussie. La Commission féminine du District s'en réjouit et remercie toutes les participantes. Merci au Club de Foot 3 Rivières et à ses bénévoles pour l'accueil, merci également à notre partenaire Toshiba, parrain de cette journée.



## BEACH-SOCCER

A l'occasion de l'inauguration officielle du terrain « beach » (football, mais aussi rugby, hand, volley) aménagé par la Commune de **St Etienne du Bois**, 4 équipes s'étaient inscrites pour disputer un mini tournoi.

Nouvelle installation... nouvelle pratique, que le District souhaite proposer au plus grand nombre dès cette nouvelle saison.



## COUPES DE L'AIN

Juste avant celle de la Champions League, c'était jour de finales de Coupes de l'Ain Le samedi 1er juin à St Maurice de Beynost.

Le Club d'Ain Sud et ses nombreux bénévoles - mention particulière à ses jeunes joueuses et joueurs mobilisés pour l'événement - étaient prêts pour que ces finales 2024 soient la fête attendue.

Les Féminines et les Vétérans ont ouvert le bal pour la **Coupe Peggy Provost** et la **Coupe René Morandas**. Les filles du **Plastics Vallée FC** l'ont emporté sans trembler face aux féminines de l'Essor Bresse Saône (5-2). Déjà championnes de D1, elles réalisent ainsi le doublé. C'est Peggy Provost en personne, ancienne joueuse internationale (91 sélections) native de Mézériat, championne d'Europe en 2023 avec la sélection nationale U17 féminine, qui a remis leur trophée aux 2 équipes finalistes.

Chez les Vétérans, c'est **Bourg Sud** (déjà vainqueur en 2022) qui s'est imposé face au FC Manziat (3-1).

La 3ème finale de l'après-midi a vu s'opposer l'équipe 3 locale et l'équipe d'Anglefort pour s'adjuger la Coupe des Groupements devenue la **Coupe René Tremblay**. Il aura fallu la séance de tirs au but (0-0 à l'issue du temps réglementaire) pour désigner le vainqueur. L'équipe d'**Ain Sud 3** s'est ainsi vue remettre la Coupe par les fils de René Tremblay, ancien Président du District de l'Ain de football.

Comme le veut la tradition, la soirée s'est poursuivie avec la finale de la **Coupe Emile Faivre**. Match plaisant en dehors de regrettables incidents en tribune, qui a vu les joueurs de l'**Olympique Rives de l'Ain** - équipe évoluant en D1 s'imposer aux dépens de l'**US Culoz Grand Colombier**, équipe de D2 qui avait déjà épinglé 3 équipes du niveau supérieur lors des qualifications (2-0).



## FOOT EN MARCHANT

Un 3<sup>ème</sup> regroupement a été proposé aux amateurs de foot en marchant le 6 juin du côté de Feillens... un succès au regard des 80 participants, soit 9 équipes sur le terrain ! Cette autre nouvelle pratique semble avoir définitivement trouvé sa place dans notre District.



## JOURNEE NATIONALE DES DEBUTANTS

Après la Journée Départementale du Foot Féminin, les finales des Coupes de l'Ain, le samedi 8 juin était à nouveau synonyme de rassemblement pour les amoureux de football.

C'était au tour des jeunes pousses U6 et U7 de se retrouver du côté d'Izernore pour leur "journée nationale" synonyme de plateau départemental.

36 Clubs avaient répondu présents. Ce sont ainsi 78 équipes qui ont pu se rencontrer tout au long de l'après-midi, soit plus de 400 joueuses et joueurs qui ont pu marquer des buts dans des cages "comme les grands" (5 matchs de 12 minutes pour chacun).

Le Club recevant de l'AS Izernore Nurieux-Volognat avait su se mobiliser aux côtés du District pour que ce plateau soit une réussite et apprécié par tous, dont les nombreux parents-supporters présents. Qu'il en soit remercié.



## TOURNOI SECTIONS SPORTIVES

Comme chaque fin d'année scolaire, les différentes sections sportives du District se sont retrouvées à Viriat pour un mini-tournoi départemental.

Les élèves des Collèges Louise de Savoie (Pont d'Ain), Théodore Rosset (Montréal la Cluse), St Exupéry (Valserhône), Le Grand Cèdre (Coligny) et Saint Joseph (Bourg) se sont disputés les challenges « U13 » pour les 6èmes et 5èmes et « U15 » pour les 4èmes et 3èmes.



**Théodore Rosset vainqueur 6<sup>ème</sup>-5<sup>ème</sup>**



**St Joseph vainqueur 4<sup>ème</sup>-3<sup>ème</sup>**

## TOURNOI LEMANIQUE : CARTON PLEIN POUR LE DISTRICT

Le District de l'Ain s'est distingué lors du dernier tournoi lémanique disputé à Douvaine puisque les 2 sélections U13 F et U15 F se sont brillamment imposées face à leurs homologues de Haute-Savoie et des Cantons de Genève, de Vaud et du Valais (5 victoires en autant de matchs).



## LE FBBP 01 EN NATIONAL... LES FILLES AUSSI !

Après un sans fautes durant la saison régulière en championnat R1, les U18 F du FBBP 01 sont allées chercher la qualification du côté de Quevilly pour s'ouvrir les portes du Championnat National U19 F... une première historique pour notre District !



## CHALLENGE U11 DU CONSEIL DEPARTEMENTAL

La tribune et les pelouses du stade de Péronnas étaient bien remplies le dimanche 16 juin à l'occasion de la 34ème édition du Challenge U11 du Conseil départemental de l'Ain.

Pour cette 34ème édition, ce sont 16 cantons (27 équipes, soit près de 250 jeunes footballeuses et footballeurs) qui se sont disputés le Challenge 2024. A l'issue de 8 matchs joués (matchs de brassage puis matchs de classement), c'est le Canton de St Etienne du Bois qui l'a emporté, succédant ainsi au Canton de Replonges vainqueur de l'édition 2023.

Les pratiquants et leurs supporters ont apprécié ce format particulier où l'on joue à 6 contre 6 qui permet de prendre du plaisir... et de marquer plus de buts qu'à l'accoutumée. Les donateurs de sang bénévoles, présents sur le plateau, ont d'ailleurs récompensé l'équipe la plus offensive de la journée : l'équipe 1 du Canton de Vonnas aura trouvé 23 fois le chemin des filets.

De nombreux Conseillers départementaux étaient présents pour soutenir leurs équipes. Tous ont salué la parfaite organisation (conjointe entre le Conseil départemental, le District de l'Ain et le club recevant du FBBP 01), ainsi que le parfait état d'esprit qui aura régné tout au long de la journée sur et autour des terrains...

Félicitations à tous les participants, et remerciements au Football Bourg en Bresse Péronnas 01 pour son accueil.



## CHALLENGE MAURICE LACQUES

C'était la 5ème et dernière étape du Challenge Maurice Lacques le jeudi 27 juin à St Denis en Bugey.

80 élèves des établissements spécialisés participant (DITEP Paul Murlon - Châtillon la Palud, Les Alagniers - Brou et Thérèse Herold - Ambronay, IME Les Sapins - Oyonnax, Henri Laffay- Bourg et Dinamo - Hauteville) se sont retrouvés sous un beau soleil estival.

Au programme, ateliers le matin animés par des apprentis BPJEPS Sport et Métiers 01 (conduite de balle, tirs de précision, dribbles, foot-golf...) et oppositions l'après-midi en 2 contre 2, 4 contre 4, 8 contre 8 selon les aptitudes de chacun.

Messieurs Jean-Louis Lafleur, Président du Comité Départemental de Sport Adapté, Joël Malin, Président du District de l'Ain de football, Pascal Collignon, Maire de St Denis et Xavier Lacques étaient présents pour remettre à tous maillots et médailles. Le Challenge Maurice Lacques, mis en jeu pour la première fois, est venu récompenser l'équipe la plus fair-play sur l'ensemble de la saison. C'est l'IME Les Sapins qui l'a emporté et qui est donc reparti avec le magnifique trophée créé dans les ateliers de leurs homologues de Paul Murlon. Félicitations à eux ainsi qu'à tous les participants, rendez-vous est d'ores et déjà pris pour la 2ème édition.



## TOUTES FOOT : BRESSE FOOT 01 LAUREAT

Le Club de Bresse Foot 01 a fait partie des 4 Clubs de la LAuRA Foot récompensés au niveau national dans le cadre de l'opération « Toutes Foot » incitant au développement du foot féminin et de la vie associative.

Différentes actions ont été menées tout au long de la saison : portes ouvertes (plus de 50 filles accueillies), animation d'un cycle football à l'école de Pont de Vaux, mise en place de stages pendant les vacances scolaires, « marrainage » des jeunes joueuses par les joueuses Seniors, soirée cohésion de Noël à destination de toutes les licenciées féminines du Club, partenariat avec l'OL section féminine (spectatrices, escort-kids), accueil d'un module de formation à l'Attestation Fédérale « pratique féminine » (4 éducatrices du Club formées), action de sensibilisation aux violences sexuelles et harcèlement en collaboration avec l'association « Colosse aux Pieds d'Argile »...



## ASSEMBLEE GENERALE DE FIN DE SAISON... ET DE MANDAT

Année olympique oblige, l'Assemblée Générale qui s'est tenue à St Etienne sur Reyssouze le vendredi 21 juin a marqué non seulement la fin de la saison sportive 2023-2024, mais aussi la fin du mandat 2020-2024 du Comité directeur de notre District.

En ce premier jour de l'été, ce sont 74 Clubs du District de l'Ain qui se sont ainsi retrouvés, accueillis par Mrs **Joël Malin**, Président en exercice, **Jean-Claude Carry**, Président du Club local de Bresse Foot 01, et M. **Jean-Pierre Marguin**, Maire de St Etienne sur Reyssouze.

A l'ordre du jour, rapport moral, rapports d'activité des différentes Commissions, présentation de modification des règlements, examen des vœux, approbation du budget prévisionnel de la saison 2024-2025... Autre temps fort avec l'élection d'un nouveau Comité directeur qui aura en charge de piloter le District pendant les 4 saisons à venir (mandature 2024-2028). **La liste menée par Joël Malin a été élue avec 85% des voix.**

Félicitations aux nouveaux et nouvelles venues, qui participent à la féminisation de ce nouveau Comité de direction. Remerciements aux membres sortants, qui devraient continuer à œuvrer au sein de différentes commissions.

Une autre élection a désigné les représentants du District aux prochaines Assemblées Générales de la LAuRA Foot.

A noter que pour la première fois, tous les **votes** étaient **électroniques**. Un plus, apprécié de tous, garant du secret mais surtout du respect d'une totale démocratie.

Bien évidemment, le verre de l'amitié a permis à chacune et chacun de poursuivre les discussions devant la 2ème mi-temps du match France-Pays Bas, 2ème match de nos Bleus dans le cadre de l'Euro 2024.



### MERCI SULLIVAN

Sullivan Meats, Educateur sportif au District depuis le mois d'août 2023, a choisi de donner un nouveau profil à sa carrière professionnelle.

Il aura eu en charge, entre autres, le développement des nouvelles pratiques. Il a ainsi participé à la mise en place du premier challenge départemental Futnet, organisé plusieurs rencontres de Foot en marchant, proposé l'activité Golf Foot et Beach Soccer.

Nous lui souhaitons bon vent pour la suite, il ne devrait pas rester très éloigné des terrains de foot à 11...



## BONNE RETRAITE MYRIAM !

Après 42 ans de bons et loyaux services, notre "Petite Mimi" a fait valoir ses droits à une retraite bien méritée.

Myriam a été la première secrétaire embauchée par le District, le 1<sup>er</sup> juillet 1982.

Elle aura côtoyé 5 Présidents différents, de René Tremblay, Bernard Barbet, Paul Michallet, Jean-François Jannet à Joël Malin. Elle aura débuté sa carrière dans l'« appartement » de la Rue d'Ypres, avant que le District ne s'installe Place du Maquis en 1987 dans des locaux plus vastes, où elle sera rejointe par Esther Theppe. Puis elle emménagera avec toute l'équipe de salariés dans le siège flambant neuf de la Rue du Loup à Viriat... dont elle a apprécié les espaces adaptés, confortables, fonctionnels et conviviaux.

*« L'édition du PV était entièrement réalisée à la main à l'époque, de la saisie à la machine à écrire, l'impression et la reproduction à la ronéo, à l'impression et au collage des bandeaux pour l'expédition par la poste. Puis l'informatique est arrivée à la fin des années 80. Il a fallu se former sur le tas, j'allais suivre des sessions jusque dans la Drôme. »* se souvient-elle.

Elle aime à rajouter : *« Fan de foot – supportrice des Verts entre autres à l'époque – j'ai exercé les missions qui m'ont été confiées avec passion. Les missions se sont multipliées, la passion est restée et est demeurée la même jusqu'à aujourd'hui. Au-delà du travail, j'ai pu nouer de nombreux liens et des amitiés durables. Toutes ces années ont été très riches humainement ».*

Le mercredi 3 juillet, une réception était organisée en son honneur au siège du District. De nombreux "anciens" et actuels salariés, membres de commissions, dirigeants... se sont rassemblés pour témoigner de toute leur reconnaissance. Tous ont souhaité à Myriam une belle retraite, qu'elle a d'ores et déjà imaginé comme très active !



## MERCI FIONA

Fiona Buellet, apprentie depuis la rentrée 2013, a choisi de changer de filière de formation.

Elle a œuvré dans différents domaines pour le District : communication, animation des réseaux sociaux, partenariats... Elle continuera à côtoyer les terrains en tant qu'éducatrice et arbitre.



## MERCI ALAIN, PATRICK, ROMAIN, ALAIN, JACQUES...



Alain BERNARD, Patrick CHÊNE, Romain JARJAVAL, Alain JOSSERAND, Jacques MAIRE ont choisi de mettre un terme à leur fonction d'élu...

### **Alain BERNARD**

A rejoint le District en 2012 via la Commission Prévention dont il devient Co Président en 2016. Membre du Comité directeur de 2016 à 2024. Vice-Président de 2016 à 2020. Membre de la Commission Technique, de la Commission des Finances, de la Commission Formation, de la Commission suivi et révision des règlements et de la Commission Prévention (Co Président).

Il reste Co Président de la Commission Prévention et membre de la Commission des Finances.

### **Patrick CHÊNE**

A rejoint la Commission Technique Elargie du District en 1979 sous la houlette de Jean-Marc Berthaud (détections, encadrement des stages de perfectionnement).

Membre du Comité directeur de 2008 à 2024. Président de la Commission Foot réduit – Foot scolaire, de la Commission Labels. Membre de la Commission Technique, de la Commission Foot pour Tous (sport adapté) et de la Commission Prévention (pendant 3 mandats).

### **Romain JARJAVAL**

A rejoint le District en 2016 via la Commission de l'Arbitrage dont il devient le Président en 2020.

Membre du Comité directeur de 2020 à 2024 en tant que Président de la Commission Départementale de l'Arbitrage.

Il reste Arbitre et Référent arbitrage pour le Club du CS Viriat.

### **Alain JOSSERAND**

A rejoint le District en 2004 via la Commission de Discipline (Instructeur).

Membre du Comité directeur de 2014 à 2024. Vice-Président chargé des Finances de 2016 à 2020. Président de la Commission de Discipline (3 saisons). Membre de la Commission FAFA. Chargé du suivi des travaux lors de l'extension des locaux du District, de la maintenance. Chargé du développement des partenariats.

Il reste membre de la Commission de Discipline, de la Commission des Finances et de la Commission FAFA.

### **Jacques MAIRE**

Membre du Groupement du Haut Bugey pendant 13 saisons.

A rejoint le District en 2011 via la Commission des Délégués et la Commission d'Appel. Président de la Commission d'Appel depuis 2016. Délégué de secteur et Délégué officiel.

Il reste Délégué officiel.

**BONNE CONTINUATION A VOUS MESSIEURS !**

# CALENDRIER...

- 24/08/2024** Réunion de rentrée Foot à 11 Jeunes  
**à St Martin du Mont**
- 31/08/2024** Réunion de rentrée Féminines  
**au District**
- 31/08/2024** Réunion Clubs D3  
**au So Club (Viriât)**
- 3/09/2024** Réunions « J'accompagne »  
**à Culoz, Miribel, Veyziat**
- 4/09/2024** Réunions « J'accompagne »  
**à Châtillon la Palud, Foissiat, Replonges**
- 7/09/2024** Réunions Clubs D1 et D2  
**au So Club (Viriât)**
- 14/09/2024** Rentrée des Arbitres  
**à St martin du Mont**
- 14/09/2024** Rentrée du Foot U9  
**à Bâgé, Meximieux, Tossiat**
- 28/09/2024** Réunion Clubs D4 et D5  
**au So Club (Viriât)**



## ILS SONT PARTENAIRES

La Région  
Auvergne-Rhône-Alpes

AIN<sup>01</sup>  
le Département

CA  
CENTRE-EST

Crédit Mutuel

  
BOURG-EN-BRESSE

INTERSPORT®  
CLUBS & COLLECTIVITÉS

TOSHIBA

SINCE 2012  
SO  
SPORTS CLUBS

INTELLIGENT PARTNER  
REPÈRE  
POINT DE SAUT

ESMP  
ÉCOLE SUPÉRIEURE

Troll

KEEP COOL  
BOURG EN BRESSE  
SOCIAL SPORTS CLUBS

L'APPART  
BOURG EN BRESSE

Joseph

NIL'ECO

Versaud  
VIA ET MARCHÉ TERRAIN



JBL  
Trophées

Imprimerie  
COMIMPRESS  
Offset & Numérique